



ジョシュ・ホーキンソン選手

祝 バスケットボール男子日本代表チーム 2024 パリ五輪出場権獲得 おめでとう!!

バスケットボールワールドカップ 2023 でご活躍され、日本代表を 48 年ぶりとなる自力でのパリ五輪出場へ導いたジョシュ・ホーキンソン選手に心よりお祝い申し上げます。

この大会において、バスケットボール人気が最高潮に達する中、 日本チームを牽引したホーキンソン選手の活躍は、長野県民のみ ならず、日本中を"AKATSUKI JAPAN"のブースターに導く 感動の一幕となりました。

ウォリアーズ B1 定着の礎を築き、本県と親交の深い沖縄の地で、信州で培った力を余すところなく発揮された姿に県民一同、夢や感動、勇気をいただいたところです。

オリンピック出場を決めたカーボベルデ戦の3ポイントシュート、体を張ったディフェンス…。

まさに、日本代表チームの大黒柱としての存在を再認識した試 合でした。

今後のジョシュ・ホーキンソン選手、並びに日本代表チームの 躍進を大いに期待しています。

Thank You 鷹大! GO! AKATSUKI JAPAN!

令和5年9月15日

長野県知事

